

Frauenarmut



Das Frauenreferat der Stadt Frankfurt startete zum Internationalen Frauentag 2014 die Kampagne "Armut ist eine Frau".

Mädchen und Frauen wollen wir bei weichenstellenden Entscheidungen und bei der Bewältigung von schwierigen Lebenssituationen unterstützen und bestärken:

- durch Projekte und Aktionen wollen wir Alternativen sichtbar machen und fördern, die Armut verhindern oder vermindern

- durch Information wollen wir den Zugang zu Ressourcen und Angeboten erleichtern, damit Frauen vor wichtigen Entscheidungen Hilfe und Beratung finden.

<http://www.bmfsfj.de/doku/Publikationen/genderreport/3-Erwerbseinkommen-von-frauen-und-maennern/3-7-ergebnisse-im-ueberblick.html>